

会議結果報告書

- 1 定例会
- 2 開会日時 平成29年3月28日(火)午後1時30分
- 3 閉会日時 平成29年3月28日(火)午後1時50分
- 4 出席者 教育長 委員 3人
- 5 議決件数 0件
- 6 議決の状況

原案可決	0件	承認	0件
一部修正可決	0件	同意	0件
継続審議	0件	報告済	0件
- 7 議事録 別添のとおり

教育委員会定例会議事録

- 1 会議年月日 平成29年3月28日(火)
- 2 招集の場所 くすのきプラザ 1F 会議室
- 3 出席者
- | | | |
|-----|-----|----|
| 教育長 | 高杉 | 良知 |
| 委員 | 坂田 | 眞澄 |
| 委員 | 小濱 | 樹子 |
| 委員 | 上之園 | 公子 |

計 4人

- 4 議事日程
- 日程第1 議事録署名委員の指名
- 日程第2 教育長報告

- 5 職務のため会議に出席した者
- | | | | |
|---------|-------|--------|-------|
| 教育部長 | 金藤 賢二 | 教育次長 | 戸田 秀生 |
| 総務課長 | 胡子 幸穂 | 学校教育課長 | 中坊 京子 |
| 社会教育課主幹 | 沢元 保夫 | 総務課長補佐 | 土井 賢二 |
| 総務課主任 | 野田 直子 | | |

- 6 議事の内容
- (開議 午後1時30分)

教育長 出席委員が定足数に達しておりますので、ただいまから定例教育委員会会議を開催します。
本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりでございますが、よろしいですか。

(異議なし)

教育長 よろしいようでございますので、それでは日程第1、「議事録署名委員の指名」を行います。府中町教育委員会会議規則第18条第3項の規定により、私と小濱委員を指名することとしますがよろしいですか。

(異議なし)

教育長 ご異議ないようですので、そのようにさせていただきます。
次に、日程第2、「教育長報告」を議題といたしたいと思っておりますので、報告をいたします。

○3月3日(金)から3月13日(月)まで府中町議会の定例会がございました。平成29年度の予算について、予算特別委員会で議論されました。一般会計については、全会一致で特別会計の国保関係については、賛成多数ということで可決されました。それから、一般質問については、教育委員会関係は4件でございます。1件目は、「歴史民族資料館の将来像は」ということで、企画財政部が答弁をしております。歴史民族資料館はご存知のとおり、老朽化が進んでおり、危ない状況でございますので、府中公民館を建て替えるときに一緒に考えていくといったような答弁でございました。府中公民館については、平成29年度に基本設

計に入っていくということで、既に色々動いております。2件目は、「児童・生徒の防災教育の取り組みについて」でございます。3件目は「コミュニティ・スクールの取り組みについて」でございます。4件目は、「緑ヶ丘中学校、自死事件の責任について」ということで、町長と私に対応いたしました。この内容を知っておいていただければと思います。答申を受けて、これまでの取り組みについてお伝えいたしました。

○3月11日（土）に中学校の卒業式、3月17日（金）に小学校の卒業式が行われました。

私は、府中中学校と府中東小学校に行きました。中学校も小学校もここ数年、かなり落ち着いていて、良い卒業式が行われていると思えました。府中中学校は、3年間のまとめが式に良く現れているなど思いました。卒業式で一番感動的なのは、退場して行く時に子どもたちが先生に一声かける姿でした。自分たちの感謝の場に行っているといったようなとても感動的でした。府中東小学校は、厳粛なきちんとした式だと思えました。皆さんの感想を聞かせていただければと思います。

各 委 員 ○府中中学校卒業式について

卒業生、在校生とも、長い時間でしたが、姿勢よく参加していました。

歌声（国家、仰げば尊し、校歌）は、体育館内に響く声で歌われていました。

一人ひとりへの証書授与がなされて、個を大事にするという意味で良かったので続けて欲しいと思います。

一人当たり10秒間隔で進んでおり、大変スムーズにできていたように思いました。

担任が前に立つと全員が立って、先生にお礼の言葉を述べていて、感動的でした。

規律がある中で、それが何か押し付けではなく、とても自然な形で、暖かい感じで、教職員と生徒の気持ちが本当に通じていて、厳粛な中にも心のこもった式だったので非常に感動しました。

○府中小学校卒業式について

卒業生、在校生とも、態度が良かったように思います。印象的だったのは、呼びかけの声も大きく、歌声もきれいで、一人ひとりの返事が、はっきりと大きな声で言えていたので安心しました。とてもりっぱな式だったように思います。

○府中緑ヶ丘中学校卒業式について

今まで在校生は、1年生、2年生の中から何人かずつでしたが、今年は、2年生全員が出席して、自分たちが送るという意識を持って、立派な態度で送っておりました。証書授与も一人ひとりスムーズに渡され、式が滞りなく行われました。その様子が大きなスクリーンに映されていて、保護者の方から良かったと言ってくれました。歌声も大きく出ていましたし、送辞も素晴らしく、感動しました。

来賓の方が予想以上にすごくたくさん来られていて、関心の高さを表しているかなと思えました。

○府中中央小学校卒業式について

5年生がすごく落ち着いていて、立派な送り方をしておりましたし、6年生も返事も礼もきちんとしていて、スムーズに式が行われていました。民生委員の方がいい式ですねと言われておりました。

○3月15日（水）府中緑ヶ丘中学校訪問について

1年生・2年生・特別支援学級の授業観察をしました。

1、2年生とも全体的に、前回訪問時と比べて、落ち着いて授業に取り組んでいたように思いました。どのクラスの生徒も熱心に取り組んでいて、先生の言葉遣いも丁寧だったように思います。何回か訪問して、徐々に学校として、組織として、意識統一のもと生徒一人ひとりの思いを大切にされた教育を進めてきていることが、わかりました。保護者、地域からの信頼に繋がってきていると思います。さらなる向上を願います。教育委員会事務局は今後も学校との連携を密にし、支援に努めて欲しいと思います。

教育長 他に何かございませんか。

(なし)

教育長 ないようでございます。それでは、次に「教育長職務代理の指名について」を報告させていただきます。「地方教育行政の組織及び運営に関する法律の第13条第2項に規定する教育長の職務代理者について」、引き続き坂田委員を指名いたしたいと思っております。よろしいでしょうか。任期は平成29年4月1日から平成30年3月31日までの1年間ということでございます。

教育長 何か質問はございませんか。

(なし)

教育長 坂田委員から一言お願いします。

坂田委員 引き続きよろしく申し上げます。
町内小中学校7校の大きな行事だけでなく、授業参観へも積極的に訪問させてもらって、気づき等を伝えていきたいと思っております。要望として、昨年度のように、教育委員会会議を何回か町内の学校や公民館で開かせてもらえたらと思っております。また、各校の教育計画がきましたら、早めにいただきたいと思っております。

教育長 他に何かございませんか。

(なし)

教育長 ないようでございます。以上で本日の議事日程を全て終了いたしましたので、これをもって本日の会議を閉会いたします。

(閉議 午後1時50分)